

PlantaDoce.

Empresa

El mayor socio de Pangaea Oncology refuerza su posición en la compañía

La familia Soláns, titular de un 39,82% de las acciones de la empresa, suscribirá una ampliación de capital por compensación de créditos por 3,3 millones.

PlantaDoce
22 may 2019 - 18:00



El mayor accionista de Pangaea Oncology refuerza su compromiso con la compañía. La familia Soláns, a través de la sociedad Hersol XXI, suscribirá una ampliación de capital por compensación de créditos por 3,3 millones de euros. Así lo ha notificado Pangaea Oncology a través de un comunicado remitido al Mercado Alternativo Bursátil (MAB).

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/el-mayor-socio-de-pangaea-oncology-refuerza-su-posicion-en-la-compania>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

A diferencia de una entrada de capital fresco, **una ampliación de capital por compensación de créditos consiste en la transformación de deuda en capital**. La operación permitirá a Hersol XXI ampliar su participación en el grupo oncológico (actualmente posee el 19,65% de los títulos de la empresa). Por otra parte, la familia Solans controla un 20,17% de Pangaea a través del Grupo Pikolín.

Alejandro García, director general de Pangaea Oncology, valora este anuncio de forma positiva. “En vez de reclamar la deuda, Hersol XXI ha decidido incrementar su posición en la compañía; es una señal en la que se demuestra que nuestros socios principales siguen confiando en la empresa”, tal y como apunta el directivo.

Pangaea Oncology también lanzó una ampliación de capital de cinco millones de euros para impulsar sus principales negocios

La noticia llega después de que la firma lanzara una ampliación de capital de cinco millones de euros a mediados de 2018. Entonces, la compañía anunció que los fondos irán destinados al crecimiento de sus principales negocios, como son el tratamiento asistencial y los análisis de laboratorio.

La empresa, con sede social en Zaragoza y sede operativa en Barcelona, registró una facturación de 3,06 millones de euros en 2018, un 16,7% más respecto al mismo periodo del ejercicio anterior. Por otra parte, se anotó unas pérdidas de 1,25 millones de euros, cifra que equivale a una reducción del 24% en comparación con los datos de 2017.